

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711210 - FARAH HAYA REIGI HUWAIDAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	sebelum periksa gait sebaiknya pasien diminta buka baju, inspeksi dari depan, samping dan belakang. pemeriksaan sensorik pada area di soal saja...move examination spine harusnya diukur dengan goniometer. lihat lagi tekniknya. belum periksa sensorik motorik legs.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan ; cuci tangan= sudah melakukan cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; trofi otot= pemeriksaan inspeksi kurang tepat dibaca lagi ya, pengukuran dan palpasi sudah benar ; tonus otot= hanya melakukan gerakan pasif ; kekuatan otot= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan benar ; komunikasi= menjelaskan ke pasien dg bahasa yg mudah dipahami pasien, tp sempat blocking ; profesionalisme= sempat bingung
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent sdh baik. Pemeriksaan lapang pandang : sdh ckp baik. Pemeriksaan dengan menggunakan senter harus paham yaa apa yg dinilai, apa yg dilihat pada pemeriksaan lapang pandang ini. kalau melihat pupil membesar atau tidak nanti malah segmen anterior penilaiannya mba. Pemeriksaan TIO : jangan pake ibu jari menekan bola matanya ya mba, tapi pake jari telunjuk, jari lainnya posisikan di dahi pasien. yang dibandingkan lbh baik dengan lidah pemeriksa ke pipi ya mba. Perhatikan kembali ya mba prinsip pemeriksaannya.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak perlu di goyang wadahnya nanti tumpah, , n 12 baru sebagian. n 7 motorik kurang lengkap
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: ok ;Px Reflek biceps: ok ; Px reflek patela: ok ; Px Protopatik nyeri: sebaiknya pemeriksaan posisi pasien berbaring, tidak di tanyakan bagaimana insensitas kanan dan kiri terasa sama atau tidak; Px sensibilitas raba halus: sebaiknya pemeriksaan posisi pasien berbaring
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	cucitangan diselesaikan dulu ssuai mazhab who ya sblm melakukan tindakan yg lain, pemriksaan sklera pada 2 mata ya, jangan lupa gunakan senter dan lup binokuler
PEMERIKSAAN VISUS	IC : untuk ic sudah memenuhi komponen informed consent hanya perlu ditingkatkan pemilihan bahasanya ya. saat persiapan pemeriksaan jgn lupa sebutkan alat2ny, pasien diposisikan, saat melakukan pemeriksaan tidak perlu membawa kertas dan pupen kemana2, fokus saja pada pemriksaan kepada pasien . pemeriksaan visus : saat melakukan pemeriksaan visus , jika huruf paling besar pada snellen tak tampak, lanjutkan dengan finger counting, untuk px finger counting --> urutkan dari jarak 5m, maju perlahan 1-1 jangan misal saat jarak 5meter lsg maju ke 1meter, untuk persepsi cahaya tolong bs minta pasien sebutkan cahaya dr sisi mana, ata/bawah/kanan/kiri. untuk pemeriksaan finger counting dr 5m maju, bukan dari depan pasien, mundur. belajar lagi teknik pemeriksaan visus yg benara agar hasilnya nnti bs bener danintepretasi bena
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Informed consent : jangan lupa menanyakan kekesediaan pasien untuk diperiksa. Persiapan alat : Jika mengecek kondisi alat jensi dalam posisi tidak terpasang maka jarum tidak akan naik

UNIVERSAL
PRECAUTION

cara mengeringkan tangan dengan handuk steril belum tepat, lain-lain
bagus